

**SE SIENTEN ENGAÑADOS****Crece enojo por nueva legislación de aguas**

En paralelo a la discusión en San Lázaro, que se extendió hasta la madrugada, agricultores mantenían ayer bloqueos en al menos 15 carreteras, una vía férrea y cinco aduanas. **Pág. 5**

PREVÉN MODIFICACIONES

Avanza la Ley de Aguas Nacionales

ATZAYACATL CABRERA, PABLO RODRÍGUEZ
 Y VENESSA RIVAS /El Heraldo de Chihuahua

Campesinos se manifestaron en ocho estados de la República en protesta por los cambios a las reglas en las concesiones para uso agrícola

En medio de manifestaciones y bloqueos campesinos en ocho entidades, la reforma a la Ley de Aguas Nacionales y la nueva Ley General de Aguas avanzaron en el proceso legislativo en la Cámara de Diputados.

Ayer, la Comisión de Recursos Hídricos, Agua Potable y Saneamiento de San Lázaro aprobó las iniciativas de Sheinbaum Pardo en materia de agua. Por la tarde, el Pleno aprobó en lo general la reforma de la Ley de Aguas Nacionales. Al cierre de edición continuaba la sesión para discutir las reservas, de las cuales Morena aprobaría varias.

Al presentar el dictamen ante el pleno, la diputada morenista y presidenta de la Comisión de Recursos Hídricos, Elizabeth Cervantes de la Cruz, destacó que "entre los avances más importantes contenidos en la Ley de Aguas Nacionales destaca lo siguiente: certeza jurídica y accesibilidad (...) fin al abuso de concesiones y sobre explotación, se ordena el sistema de concesiones y asignaciones, haciéndolo claro, expedito y transparente".

TODAVÍA FALTA

LUEGO DE ser aprobadas por los diputados, el Senado de la República deberá avalar la Ley de Aguas Nacionales y la Ley General de Aguas

Previo a la discusión en Comisiones, un grupo de agricultores provenientes de Veracruz, Tlaxcala y Puebla se manifestaron afuera de la Cámara de Diputados, y amagaron con ir al Zócalo hoy, dos días antes del festejo de Morena por los siete años de la 4T.

Varios manifestantes llegaron con tractores exigiendo a los legisladores cambios a las iniciativas para garantizar que puedan mantener y heredar sus concesiones de agua para uso agrícola.

En Chihuahua, Eraclio Yako Rodríguez, líder en Chihuahua del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano, advirtió que el país "estará colapsado todo el país nuevamente" si los legisladores no modifican la iniciativa.

"Nos sentimos totalmente defraudados: ni el trabajo que hicimos, ni el esfuerzo, ni el dinero que gastamos. Fue un engaño. Más que un engaño, una tomada de pelo", declaró Yako Rodríguez desde la Cámara de Diputados luego de la aprobación en comisiones.

Al corte de las 18:00 horas de ayer, los campesinos mantenían bloqueos en, al menos, 15 carreteras, una vía férrea y cinco aduanas en Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Guanajuato, Puebla, Querétaro y Zacatecas.

En la Cámara de Diputados, los manifestantes se retiraron alrededor de las 16 horas sin definir si volverán hoy a protestar en la Ciudad de México. *Con información de Editoras.*



LAURA LOVERA



Agricultores llevaron sus tractores a San Lázaro como forma de protesta por la reforma a la Ley de Aguas